

160 trabajadores(as) que cumplen labores de asistentes de la educación en los distintos establecimientos del Departamento de Educación Municipal de Limache (DAEM) certificaron sus competencias laborales de acuerdo a perfiles ocupacionales de ChileValora, acreditando sus conocimientos, habilidades y destrezas como Inspectores(as), Secretarios(as) Educacionales, Asistentes de Aula, Encargado(a) de CRA y Auxiliar De Servicios Menores. Con este proceso, el 100% de las y los asistentes educacionales de la comuna validaron su experiencia para realizar el trabajo en las escuelas y liceos comunales.

Las evaluaciones fueron tanto en materias administrativas como en las relacionadas con la aplicación de la convivencia escolar, debido a que las evaluaciones para obtener la certificación también se centraron en temáticas como mediar en conflictos y resguardar la integridad de alumnos(as), inculcar el autocuidado, aplicar normas de seguridad, asistir a afectados(as) en emergencias y controlar el consumo de sustancias que atenten contra la salud en los establecimientos educacionales.

Anuncio Patrocinado

El proceso de evaluación duró cuatro meses y fue financiado con recursos propios del DAEM de Limache. Las evaluaciones las realizó el centro evaluador y certificador Fulcro ABC y permitió acreditar formalmente la experiencia de los funcionarios(as) para abordar temáticas administrativas además de conflictos y convivencia escolar al interior de colegios de la comuna.

La ceremonia de certificación se realizó el miércoles 7 de septiembre en la Escuela Brasilia de la comuna y contó con la asistencia de la seremi del Trabajo y Previsión Social, Susana Calderón; el seremi de Economía, Marcelo Arredondo; el alcalde de Limache, Daniel Morales Espíndola; la secretaria ejecutiva de ChileValora, Ximena Rivillo; la coordinadora regional de ChileValora, Catalina Serrano; diversas autoridades municipales y representantes de la Asociación de Asistentes de la Educación de Limache.





Los trabajadores(as) cumplen funciones en las escuelas Tabolango, Teniente Merino, Limachito, Brasilia, Lliu Lliu, Mixta 88, Héroes De Chile, Los Maitenes y los liceos Limache y Bicentenario Colegio Pasión De Jesús.

Para el alcalde de Limache, Daniel Morales, la trascendencia del hito radica en "el reconocimiento de las capacidades de los trabajadores de la educación", porque con la certificación "se demuestra que saben hacer su trabajo". Además, señaló que "uno de los pilares de esta administración es la educación, su infraestructura, la docencia y la calidad de los conocimientos, por lo tanto, el éxito de este proceso demuestra que tenemos un buen capital humano a disposición de la comuna".

"Somos la primera comuna de Chile que acredita al cien por ciento de los y las asistentes de la educación con recursos municipales, con ellos generamos un camino de dos años de trabajo para llegar a esto, porque entendemos desde el municipio que el trabajo sistemático y constante entrega buenos resultados, como el que vemos hoy", sostuvo el alcalde Morales.

Al respecto, la secretaria ejecutiva de ChileValora -servicio público dependiente del Ministerio del Trabajo y Previsión Social- Ximena Rivillo, destacó las ventajas de contar con una certificación en competencias laborales en materia de educación: "En términos



generales, los procesos de certificación acreditan que un trabajador o una trabajadora sabe realizar las labores propias de un cargo, ya sea en una fábrica o en un establecimiento educacional. Pero en este caso, más importante aún, la certificación entrega certezas a padres y apoderados de que efectivamente los funcionarios de las escuelas cumplen con los estándares para el normal desarrollo de las actividades, especialmente en materia de convivencia escolar, que es un tema altamente sensible para toda comunidad educativa".

Una de las trabajadoras que se certificó como Inspectora General de loa escuela héroes de chile, Yesenia Chapa, enfatizó en las características del proceso:"Fue riguroso, aunque yo sabía lo que tenía que hacer cuando me evaluaron. Me certifiqué y eso es reconocimiento a las labores que desempeño. Esta certificación es una alegría porque demuestra que estoy capacitada para trabajar en el sector educacional".

Mientras que, para Patricia Hernández, también de la escuela Héroes de Chile, y que se certificó como Auxiliar de Servicios Menores, esta certificación es el primer paso en su vida laboral: "No conocía a ChileValora, ahora estoy conforme porque no sentía que mi trabajo fuera algo importante, con la certificación ahora comprendo que me están valorando y que soy importante para el establecimiento, cuando vean mi currículum van a ver que soy competente en mis labores".









y tú, ¿qué opinas?